



## 7. April 2019 - Anpaddeln

Schönes Wetter, ein voll besetzter Mannschaftscanadier und dazu noch einige Einer, das ließ doch für die neue Saison hoffen, dass im KCN doch noch gepaddelt wird.

Auch in den anderen Vereinen hatte das gute Wetter reichlich Paddler auf das Wasser gelockt, jedenfalls war es am traditionellen Treffpunkt Großer Wall ganz schön voll.



Nicht alle haben sich auf den weiten Weg nach Heiligensee zum ausrichtenden Verein WCH gemacht, aber das waren ja immerhin rund 20 Kilometer. Wir waren aber alle mit dabei!





In jedem Fall ein vielversprechender Saisonauftakt.

**Bernhard Nentwich**